
Martín Aveiro: “Hay que tener
la responsabilidad de venir a
votar,  es  sumamente
importante”
14 noviembre, 2021

Así  lo  manifestó  el  intendente  de  Tunuyán  y  candidato  a
senador nacional tras emitir su voto en la Escuela Derani.

Poco después de las 11 horas de este domingo, el intendente de
Tunuyán y candidato a senador nacional por el Frente de Todos,
Martín Aveiro, emitió su voto e invitó a la comunidad a hacer
lo propio.

El también jefe de campaña del peronismo en la provincia,
sufragó en la Escuela Derani -ya que la escuela donde vota
habitualmente (José Hernández) está cerrada por refacciones- y
estuvo acompañado por sus hijos y el presidente del Concejo
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Deliberante, Emir Andraos, que votó en la misma institución.

Emir Andraos, presidente del HCD y candidato a concejal

Tras depositar su sobre en la urna, el mandatario se mostró
contento ante la prensa y expresó: “Es una posibilidad que nos
brinda  la  democracia  y  hay  que  celebrarla  y  tener  la
responsabilidad como ciudadanos de venir a votar, es sumamente
importante, y sobretodo que podamos de una manera u otra dar
respuesta a todo lo que se está trabajando”.

Seguidamente,  consultado  sobre  qué  pensaba  sobre  las
declaraciones de Alfredo Cornejo esta mañana, en las que se
refirió al presidente, Aveiro dijo: “Cornejo ha hablado toda
esta campaña del presidente, de la vicepresidenta y de muchos
más, pero nunca habla de los proyectos que puede llegar a
hacer ni de lo que tiene pensado para Mendoza; tampoco habla
de la situación en la que dejó la provincia ni de ahora (…) la
verdad lo que diga Cornejo está bien, el hace su juego, pero



con el correr de los días la historia se empieza a escribir y
en los libros quedan reflejados los datos que precisamente
tiene que ver con la realidad de las provincias”.

Por otro lado, en cuanto al cambio de la escuela, mencionó que
“tiene que ver con la triste situación no solo de la Escuela
José Hernández, sino de la mayoría de las escuelas de Tunuyán,
que verdaderamente se caen a pedazos y que permanentemente
estamos asistiendo nosotros porque el Gobierno provincial está
ausente”.

“Pero bueno, lo importante es venir a votar, invitar a que
toda la gente se acerque y que de una u otra manera podamos
seguir  reflejando  la  posibilidad  de  elegir  a  nuestros
gobernantes a partir de este momento”, agregó para cerrar.


